



Castilla-La Mancha intensifica su defensa de los fondos de cohesión ante la Comisión Europea



El Gobierno de Castilla-La Mancha trasladó a la Comisión Europea, en una iniciativa liderada por el vicepresidente primero y la viceconsejera de Empleo, Diálogo Social y Seguridad y Salud Laboral, su preocupación por la propuesta del futuro Marco Financiero Plurianual 2028-2034, que plantea la renacionalización de la gestión de los fondos de cohesión y que, a juicio del Ejecutivo regional, "no garantiza que se vaya a dar respuesta a las necesidades de los territorios".

Durante la reunión mantenida en Bruselas con responsables de la Dirección General de Política Regional y Urbana (DG REGIO), se defendió que los fondos de cohesión sigan siendo gestionados por las comunidades autónomas, al considerarse la herramienta más eficaz para reducir las desigualdades territoriales y atender las necesidades específicas de cada región.

[Leer más](#)

El Gobierno regional lanza la nueva página web del FSE+ para reforzar la transparencia y la comunicación de los fondos europeos

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha la nueva página web del FSE+, una herramienta renovada que mejora la accesibilidad, la transparencia y la comunicación sobre los fondos europeos en la región. La plataforma mantiene los apartados esenciales — oportunidades de financiación, calendario de convocatorias, boletín electrónico y listado de operaciones— e incorpora como novedad un mapa web interactivo que permitirá consultar de forma visual y geolocalizada las actuaciones cofinanciadas por el FSE+.

Este recurso, actualmente en desarrollo, incluye ya las operaciones de importancia estratégica y los proyectos con un coste superior a 10 millones de euros. Con esta actualización, el Gobierno regional refuerza su compromiso con la visibilidad y la claridad en la gestión de los fondos europeos, acercando a la ciudadanía la información sobre la importancia del FSE+ en Castilla-La Mancha. [Acceso a la nueva web](#).

Programación

En este apartado se ofrece la información necesaria para la programación hasta su aprobación.

[Asociación Multinivel FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha](#) [Entidades beneficiarias](#) [Fichas resumen de programación](#)

PROGRAMA FSE+ 2021-2027 DE CASTILLA-LA MANCHA





Castilla-La Mancha reafirma su compromiso con una gestión eficaz del FSE+ en la III Jornada Técnica celebrada en Toledo



Castilla-La Mancha celebró el 25 de noviembre en Toledo la III Jornada Técnica del Programa FSE+, un encuentro que reunió a los equipos gestores, direcciones generales implicadas, delegaciones provinciales y representantes de la Comisión Europea y la UAFSE. La viceconsejera de Empleo, Diálogo Social, Seguridad y Salud Laboral abrió la sesión destacando el papel del Fondo Social Europeo Plus en la mejora del empleo, la cohesión social y la cualificación de la juventud, así como la importancia de mantener la participación regional en el futuro marco financiero.

Durante la jornada se presentaron los resultados finales del periodo 2014-2020 y el estado de ejecución del Programa 2021-2027, junto con contenidos técnicos sobre indicadores, gestión y control, verificaciones y obligaciones de comunicación. También se desarrolló

una dinámica participativa orientada a reforzar la coordinación interna entre equipos. La clausura estuvo a cargo de la UAFSE, que destacó la utilidad de estos encuentros para mejorar la coordinación interna y avanzar hacia una ejecución más eficaz, transparente y coherente del Fondo Social Europeo Plus en Castilla-La Mancha. [Leer más](#).

Castilla-La Mancha celebra el III Comité de Seguimiento del Fondo Social Europeo Plus



El 1 de octubre se celebró en Toledo el III Comité de Seguimiento del Programa FSE+ de Castilla-La Mancha, con la participación de la Comisión Europea, la UAFSE y las direcciones generales responsables de la gestión, junto a entidades del Tercer Sector. Durante la sesión se presentó el Informe Anual de Rendimiento 2025, que reflejó una ejecución positiva con 79 operaciones seleccionadas por más de 225 millones de euros —el 58% del Programa—, datos correspondientes al mes de octubre, si bien la ejecución actualmente es superior.

La Comisión Europea destacó la buena gestión realizada por la región y la importancia del FSE+ para reforzar la cohesión social, así como el cumplimiento de la senda financiera prevista. Como parte de la jornada, la Comisión Europea y el Ministerio de Trabajo y Economía Social visitaron en Illescas los Equipos Técnicos de Inclusión, operación de importancia estratégica del Programa, donde conocieron de primera mano el papel esencial de estos recursos en la inclusión activa de las personas más vulnerables.

[Leer más](#)

Noticias breves

El Gobierno regional destinará más de 657.000 euros en formación del profesorado de FP que llegará a casi 6.400 docentes. [Leer más](#)

El Gobierno regional va a movilizar 44 millones de euros para apoyar de manera directa a las personas autónomas en menos de un año. [Leer más](#)

Líneas de ayuda

Orden 148/2025, de 8 de octubre, de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, por la que se establecen las bases reguladoras de subvenciones para la contratación en el marco del **Programa Horizonte Empleo** y se realiza su convocatoria para la anualidad 2025. Extracto BDNS (Identif.): 862053. [2025/7786].